
平成３０年７月１０日 

水泳記録会 
今年の水泳記録会も、水球とリレー、タイム測定、距離測定を行いました。学年対抗リレーでは、一生懸命に泳ぎ、次泳者につな

ごうとする生徒たちの姿に感動し会場も大変盛り上がりました。タイム測定で、大幅にタイムを短縮する生徒が続出しました。参

観された保護者の皆様に心から感謝申し上げます。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年７月１２日 

里中学校との合同音楽（上中生と里中生） 
７月１５日（日）に予定されている甑の風音楽祭に向けて合同音楽を実施しました。今回は上甑中学校に里中生がやってきて、一

緒に学習しました。簡単な顔合わせの後、それぞれのパートで練習しました。生徒たちの吸収力が強いので、声の出し方や曲調の

とらえ方、歌詞の言葉をつかんで表現する方法など、指導する先生方にも力が入りました。各パート、各校とも美しい歌声が響い

ていたので、甑の風音楽祭が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幼小中合同運動会オリエンテーション（生徒会、保健体育科） 
9 月 23 日（日）に実施される幼小中合同運動会に向けたオリエンテーションを開きました。運動会の運営委員長からあいさつと

意気込みの言葉がありました。また、各係生徒から、運動会までの流れや取り組み方の説明がありました。夏休みをはさみますが、

自主的に活動できるように指導していきます。生徒による生徒のための運動会を目指します。 

 
 

 

 



平成３０年７月１３日 

海風会議（生徒会） 

本年度 4回目の海風会議を実施しました。先日の新聞講座で岩松さんから指摘された「伝え手としての思い」「一目見

て内容が分かる見出し」「生徒目線の記事作成」などを意識した発言が数多く挙がりました。記事にする意図、伝え方

の工夫などを生徒同士で語っており、普段の会議より、より具体的で、分かりやすい活気ある会議となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校内弁論大会（全学年ふる・コミュ科） 
ふるさと上甑への熱い思いや希望溢れる将来の夢を発表しました。原稿作成には苦労しましたが、自分の考えや思いを堂々と発表

することができ、一人一人の表情にはやりとげた満足感が出ていました。さらに、多くの保護者や地域の方々に参観して頂き、生

徒たちにとっては大変励みになりましたし、大勢の聴衆の前で発表する大変よい体験となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級ＰＴＡ（生徒会生活部） 
弁論大会終了後、夏休み前の学級ＰＴＡがありました。1 学

期の振り返り、夏休みの生活についてなど情報提供と意見交

換を行いました。安全第一！健康第一！生活リズム大切！！

の共通理解を図りました。 

 

 

 



平成３０年７月１４日 

職場体験発表会（２年ふる・コミュ科） 
職場体験学習の事後学習として職場体験発表会を実施しました。生徒が体験した仕事の内容や職場でのエピソード、体験から得

た感想や今後の抱負などを発表しました。 

 

 

 

 

 

独り立ちに向けて（３年ふる・コミュ科） 
弁当づくりを行いました。これまで栄養教諭からの栄養面のアドバイスを参考に、2 グループで献立を作成しました。当日は、3

年部職員と共に、保護者の飛び入り参加もあり、和気あいあいとした雰囲気の中、卵焼きやえのきベーコン焼き、ポテトサラダな

ど各自の役割で作り上げました。放課後、近くの公園で弁当を食べましたが、すごくおいしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

平成３０年７月１５日 

甑の風音楽祭（参加希望者） 
隣町の里町で毎年実施されている甑の風音楽祭に里中学校の生徒と合同で参加しました。両校とも生徒数が減るなかではではあり

ましたが、例年の発表内容とは趣向を変え、それぞれの学校が一曲ずつ発表した後、合同で混声合唱を披露しました。上甑中は３

０年前の甑島の様子を映像で紹介しながら「上甑村民歌」を、里中はおなじみ「島人ぬ宝」を、最後に合同で混声三部合唱「かえ

られないもの」を歌いました。これからも、様々なかたちでの里中学校との交流を大切にしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 



平成３０年７月２０日 

県総体推戴式 １学期終業式 
７月２２日（日）・２４日（火）に実施される県総体に出場する２名が県大会に向けての抱負を述べました。校長より「これまで

の練習を思い出し、普段どおりの力を発揮し、試合を楽しんできてほしい。」と、激励の言葉がありました。また、代表 2人の表情

にはその覚悟が見られましたのでとても頼もしく感じました。 

 

 

 

 

 

その後、各学年の代表が１学期の反省と夏休みに向けた抱負を述べました。学年代表のそれぞれが、１学期中の学習面の課題や

夏休み中の生活の仕方について触れており、夏休みを充実したものにする決意を表していました。４２日間の夏休みを大いに楽し

んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 


